



REAL FEDERACIÓN
ANDALUZA DE FÚTBOL



Hola a todos, Directores/as, profesores/as, padres y madres y tutores:

Nos complace presentar la creación de la Escuela Femenina de la Federación Sevillana de Fútbol, pionera a nivel nacional, que cuenta con el apoyo y patrocinio de la Federación Andaluza de Fútbol (FAF), La Federación Española de Fútbol (FEF), La Unión de Federaciones de Fútbol Europeas (UEFA) y La Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA).

El objetivo de la creación de la Escuela Femenina de la Federación Sevillana de Fútbol, nace por la falta de escuelas específicas femeninas que formen a las niñas desde las categorías más pequeñas en este deporte, buscando el fomento y promoción de una enseñanza-aprendizaje específica y a través de una educación integral en valores, lema principal de nuestra escuela.

Este proyecto es llevado por Licenciados y Graduados en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, Diplomados y Graduados en Educación, y Entrenadores Nacionales de Fútbol, con gran experiencia en el fútbol femenino.

Estamos llevando a cabo por todos los centros educativos de la provincia, una exhibición de fútbol femenino, con el objetivo de que niñas de edades comprendidas entre los 4 y los 14 años conozcan este deporte, guiadas por una metodología basada en la educación integral en valores a través del fútbol de una forma eminentemente lúdica.

Durante la exhibición, las niñas participaran en diferentes actividades guiadas por los entrenadores educadores, donde se busca la participación y el disfrute de todas.

Por último, nos gustaría agradecer su colaboración y participación en este proyecto, donde todos formamos un gran equipo con una finalidad única, la felicidad de nuestros hijos e hijas.

Un cordial saludo.

Atentamente,

Víctor Fernando Galán Galiano

Director Técnico de la Escuela Femenina de la Federación Sevillana de Fútbol

